

心、れあい

尼崎市立南武庫之荘中学校新聞
令和2年10月号
第15/232号 TEL6436-2241
<http://www.ama-net.ed.jp/school/j17>
文責：屋敷 成治



実り多い2学期に

朝夕がずいぶん涼しくなり、秋の気配を感じるようになりました。コロナウイルス感染者数の減少やワクチンの開発など少し明るい話題もありますが、しばらく学校行事が続くので、油断せず防止対策を継続してまいります。引き続き、ご協力とご理解よろしくお願いたします。

さて、今年は雨が多く降り、学校のいたるところで雑草が(キノコも)よく伸びます。校務員さんやボランティア部、厚生委員の皆さんが、夏の暑い時から草抜きやゴミ拾いをやってくれています。中庭の芝生庭園も地域のボランティアの方が、ほぼ毎日手入れにいられています。私たちの生活は、知らないところで多くの人達に支えられています。

このような地道な活動が認められ、尼崎市からフラワーガーデニングコンテスト学校緑化部門で最優秀賞をいただきました。



今、自分たちが置かれている状況に不平や不満をもつより、当たり前の日々に感謝し、他人のために自ら進んで行動する方が心満たされ、自分にとってプラスになっていきます。

これからウイルスや自然災害などの影響で、計画したことが中止になるかもしれません。最後まで諦めず挑戦し続けて行く過程を大切に、そしてその努力は将来きっと良い結果をもたらしてくれます。

不安や恐れが続く時だからこそ、友だちや家族、地域の良いところを見つけるよう心掛けてみてください。

また、一方で間違った情報やうわさ話に振り回されないよう、自分で正しい情報を判断し、



他人を思いやる行動ができるようになりましょう。

現在、制限はまだ続くものの、イベントやスポーツ界も少しずつ動き始めました。中でも白血病で長期休養していた競泳の池江選手の復活は、私たちに大きな勇気と希望を与えてくれました。池江選手と私たちではレベル違うかもしれませんが、「心はもちよう」、「やる気」や「健康」にも大きく影響します。学校行事や部活動、進路の実現に向けて、皆さんも友だちやクラス、支えてくれる人たちのために、それぞれが自分の良さを発揮してください。

さあ、爽やかな秋がやってきました。実り多い2学期になることを期待しています。

部活動などの表彰

市内中学校新人大会

女子ソフトテニス部

- ・優勝 2年 大久保・井手
- ・第3位 2年 佐保・宮本 **阪神大会出場**

女子バスケットボール部

- ・準優勝 **阪神・県大会出場**

男子バレーボール部

- ・優勝 **阪神大会出場**

卓球部

- ・準優勝 団体 **阪神大会出場**



水 泳

兵庫県中学校学年別水泳大会

- ・第1位 女子 100m・200m 平泳ぎ 1年 上田結

阪神中学校新人大会水泳競技大会

- ・第3位 女子 100m 平泳ぎ 1年 上田結



体 操

阪神中学校新人大会

青少年健全育成標語

- ・佳作 1年 打越・山本由 3年 和田風・朴
- ・努力賞 3年 小寺

第60回全国公募日本書道芸術院展

- ・県知事賞：3年 佐野
- ・県議会議員賞：3年 住野
- ・尼崎市長賞：1年 濱片 3年 吉田裕
- ・伊丹市長賞：2年 吉良山
- ・日本書道芸術院賞：1年 上田結・大河内・永田
2年 石郷岡・片岡・前川・松田 3年 坂元・佐野
- ・努力賞：1年 石原・数濱・平川 3年 重松

着衣水泳ってご存じですか

水泳の授業の最終日には、不意に海や川に落ちた時、どう対応するかという体験をしました。泳ぎが得意な人でも慌てて声を出したり、助けを呼んだり、岸に向かって泳いだりします。まずは慌てず落ち着き、呼吸を確保して救助されるまで浮き続ける対処法が着衣水泳です。大の字で仰向けの姿勢になり体の力を抜いて、「背浮き」を練習します。服を着たまの方が、体温低下や外部損傷から保護されるそうです。



水難事故は、ないに越したことがないのですが、いざというときに備えましょう。

今後の予定について

- ・文化発表会 合唱：10月23日(金) 舞台：26日(月)
- ・3年修学旅行：10月27日(火)
- ・3年学力調査：11月4日(水)
- ・スポーツデー：11月5日(木)
- ・2学期終業式：12月25日(金)
- ・3学期始業式：1月6日(水)
- ・2年生トライやる(物づくり体験)：1月18日(月)
- ・1年わくわくオーケストラ：1月19日(火)
- ・私学入試2月10日(水)
- ・公立推薦入試：2月16日(火)
- ・公立高校入試：3月12日(金)・卒業式：3月17日(水)



※中高合同音楽祭(アルカイック)、市総合体育大会は中止になりました。今後、学校行事においてコロナ感染防止対策のため、入場制限などさせていただくことをお許しください。